

LES DROITS DES INDIENS

RÉALISATEUR

Ginette Benoît

DURÉE DU PROGRAMME

0:30

ANNÉE

1973

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Documentaire

**DESCRIPTION**

Tourné à la réserve de Pikogan près d'Amos, dans le cadre d'un projet Perspective-jeunesse, ce document traite des confrontations entre les autochtones et les autorités de chasse et pêche provinciales. La vidéo montre tout d'abord l'ambiguïté du mode de résolution des conflits à la réserve, en expliquant que la Loi sur les Indiens fédérale reconnaît l'autorité du conseil de bande, tout en permettant que les litiges soient référés au Ministère des affaires indiennes. Sont ensuite exposées les circonstances et les causes de l'arrestation des autochtones pour pêche illégale. Selon la loi, l'accès aux territoires de chasse et de pêche pour les autochtones est restreint aux nécessités de subsistance, mais la plupart des autochtones ne reconnaissent pas cette loi, et la gestion de la chasse faite par les Blancs. Le document oppose le point de vue de fonctionnaires fédéraux et provinciaux à celui du conseil de bande. Des images de chasse et de pêche traditionnelles appuient les propos des autochtones. Le document se termine sur la question de l'assimilation des jeunes et la nécessité de l'autodétermination.

AVERTISSEMENT

La qualité de cette vidéo laisse apparaître certaines imperfections dues à la technologie de l'époque et au vieillissement de l'image.

FORMAT D'IMAGE

4:3

SON

Mono

MOTS CLÉS

Premières nations, autochtones, Droit, Justice, Conflit

THÈMESIdentité
Socio-politique
Environnement